

BIENESTAR SOCIAL

Impulsan el segundo Plan de Acción por los mayores

CASTELLÓN. El Ayuntamiento de Castellón, a través de la Concejalía de Gente Mayor, ha iniciado los trabajos de cara a la elaboración del segundo Plan de Acción del proyecto de Ciudad Amigable con las Personas Mayores, que definirá las acciones a realizar en la ciudad a través de las propuestas y participación de la gente mayor. En este sentido, se ha encargado a la Universitat Jaume I la elaboración del estudio diagnóstico que permitirá elaborar posteriormente el plan. / C. A. D.